
Auf den Spuren Fontanes (3 Teilnehmer / alles Erstwünsche) 

Vorstellung des Fontane-Archivs von Herr Schäfer 

Die Vorstellung wurde sehr positiv aufgefasst. Besonders gefiel den Teilnehmern die 

sehr interessante Vortragsweise von Herrn Schäfer. Aufgrund der angenehmen 

Atmosphäre konnten gut Fragen gestellt werden und man konnte sich gut und 

intensiv auf das Thema einlassen.  

Im Namen des Einstein-Gymnasiums möchten wir uns recht herzlich für die 

lehrreiche und interessante Vorstellung des Fontane Archivs bedanken.  

 

Nathalie Hajek, Joel Böhme, Uluka Zimba, Kunst – Tutorium 

 

Fragen gut beantwortet
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Inhalte verständlich
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Medien gut eingesetzt
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Erwartungen erfüllt
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Etwas dazugelernt
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Mitwirkungsmöglichkeit 
gut
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